

2.—Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

- Voirie (Division Est): Nos 204, 208, 213.
- Voirie (Division Ouest): No 155.
- Egouts (Division Ouest): Nos 79, 80, 82, 83, 84.
- Voirie (Division Nord): Nos 517, 518, 519, 520, 521, 522.
- Aqueduc: Nos 948, 949, 950, 952, 953, 954, 955, 956, 957, 958, 959, 960.
- Impressions et Papeterie: No 61.
- Son Honneur le Maire: No 25.

3.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, concernant la livraison à la Banque de Montréal, à New-York, des bons pour l'emprunt de \$1,000,000, récemment contracté pour la construction d'égouts.

Sur proposition de M. le Commissaire Giroux, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité ainsi que le Contrôleur et Auditeur à se rendre à New-York pour faire la livraison desdits Bons à la Banque de Montréal.

4.—(30077) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Napoléon Jean d'occuper le lot No. Cad. 148, subd. No. 2362, quartier Hochelaga, No. 240 rue Brown, pour y ériger une boutique de forge.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

5.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant d'affecter une somme additionnelle de \$4700 à l'enlèvement de la neige dans les rues (spécial), ladite somme à être imputée par virement sur les balances disponibles suivantes:

PUISARDS

Division Est	\$ 400
Division Ouest	500

LOYER DE PETITES COURS ET EMBRANCHEMENTS DE CHEMINS DE FER

Division Nord	\$ 200
Division Ouest	500

BLOUSES ET BOTTES

Division Est	\$ 400
------------------------	--------

REPARATIONS AUX COUVERCLES DE TROUS D'HOMME

Re enlèvement de la neige	\$ 700
Fosse type "Imhoff" à Ahuntsic	2,000

\$4,700

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'opérer le virement ci-dessus.

6.—(29996) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant, en réponse à une demande de M. l'échevin Larivière, certains renseignements concernant les trottoirs sur les rues Mercier, Lebrun et Baldwin.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

2.—On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of the following requisitions:

- Road (East Division): Nos. 204, 208, 213.
- Road (West Division): No. 155.
- Sewers (West Division): Nos. 79, 80, 82, 83, 84.
- Road (North Division): Nos. 517, 518, 519, 520, 521, 522.
- Water: Nos. 048, 949, 950, 952, 953, 954, 955, 956, 957, 958, 959, 960.
- Printing and Stationery: No. 61.
- His Worship the Mayor: No. 25.

3.—Submitted a report from the City Treasurer, anent the delivery to the Bank of Montreal, at New-York, of the bonds for the \$1,000,000 loan recently issued for the construction of sewers.

On motion of Commissioner Giroux, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the City Treasurer and the City Comptroller be authorized to go to New-York in order to deliver said bonds to the Bank of Montreal.

4.—(30077) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Napoléon Jean be allowed to erect a blacksmith shop on Cad. lot No. 148, subd. No. 2362, Hochelaga Ward, No. 240, Brown street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant said permission.

5.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an additional sum of \$4,700 be voted for the removal of snow from the streets (Snow Special), said sum to be varied from the following available balances:

GULLIES

East Division	\$ 400
West Division	500

RENTAL OF SMALL YARDS AND RAILWAY SIDINGS

North Division	\$ 200
West Division	500

BLOUSES AND BOOTS

East Division	\$ 400
-------------------------	--------

REPAIR TO MANHOLE COVERS

Re snow removal	\$ 700
Imhoff pit at Ahuntsic	2,000

\$4,700

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that the above sum be varied.

6.—(29996) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting, in reply to a question put by Ald. Larivière, certain information concerning the sidewalks on Mercier, Lebrun and Baldwin streets.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To transmit said report to the Council.